

05/07/2012

### **Fiscalía Centro Norte visita el INBA y se reúne con estudiantes**

El histórico Internado Nacional Barros Arana (INBA) fue el lugar elegido por la Fiscalía Centro Norte para realizar una nueva actividad de acercamiento a la comunidad, con la intención de explicar la función que cumple y los derechos y deberes que existen en materia penal para los jóvenes.

En este encuentro realizado con estudiantes de séptimo, octavo y primero medio, el fiscal Marcelo Cabrera expuso acerca de distintos temas y respondió las consultas de los alumnos, las que se centraron especialmente en delitos violentos, delitos que podrían ocurrir al interior del colegio, circunstancias de legítima defensa, entre otras preguntas.

La actividad estuvo dividida en dos bloques y en ella participaron aproximadamente 600 jóvenes.

En mayo pasado, el INBA cumplió 110 años de existencia. Fue fundado en 1902 y nació bajo la idea impulsada por el Presidente José Manuel Balmaceda de crear un establecimiento de educación secundaria, capaz de cobijar en sus aulas a jóvenes estudiantes de nuestro país y de otras naciones.

